

Vorstandssitzung 08.03.2020

Anwesende: Georg, Henrik, Silvio, Frank H.

Gäste: Denis, Max T.

Vereinskleidung

- Um Kosten zu sparen und die erneute Anfertigung der Druckschablonen für unser Vereinslogo (in mehreren Ausführungen) zu vermeiden, müssen wir zunächst die damals verwendeten Schablonen ausfindig machen.
 - Im Verein nachschauen, vielleicht hat Mike/Bettina sie?
- Für das Drucken unseres Vereinslogo (enthält feine Linien) auf der Kleidung ist eine spezielle Technik erforderlich, die nicht jeder Laden bieten kann.
- Das einfachste ist, bei dem Hersteller der letzten Charge unserer Vereinskleidung nachzufragen und ggf. ein Angebot einzuholen. Frank hat sich dazu bereit erklärt.

Notar

- Der Termin beim Notar kann erfragt werden, sobald das Protokoll der Mitgliederversammlung vorliegt. Richard wird dieses bis zum 15.03.2020 einreichen.

FSJ Oliver Röhr

- Oliver und Tobias Röhr treten zum 01.04.2020 dem SV Mattnetz bei. Bei diesem Transfer ist untergegangen, ob Oliver das damals angedachte freiwillige soziale Jahr (FSJ) bei uns machen will oder nicht.
- Dennis fragt nach, sodass wir ggf. alles Nötige in die Wege leiten können bis Anfang nächsten Schuljahres.
- Nötig wären: Anträge zur Bezuschussung beim LSB, Einrichten von Trainingsgruppen/Schulschachgruppen für Oliver, Kooperation und Abstimmung mit SV Empor Berlin

Rückmeldungen zum Thema Verlegung der vereinsinternen Turniere

- Die Resonanz der Schachfreunde aus Adlershof war bisher neutral oder positiv auf die Verlegung einiger Schnellschach/Blitzschachturniere nach Baumschulenweg
- Ihnen sei vor allem wichtig, dass die Vereinsmeisterschaft weiter in Adlershof ausgetragen wird
- Am ersten freien Vereinsabend war die Beteiligung eher mäßig. Es bleibt abzuwarten, inwiefern die neu strukturierten Angebote angenommen werden.

Schlüssel

- Baumschulenweg: Dennis beantragt einen weiteren Schlüssel für den Kiezklub, sodass das Training von Henrik und Georg auch stattfinden kann, wenn Silvio z.B. nicht da ist.
- Adlershof: Es ist weiterhin nur ein Schlüssel in unserem Besitz (Thomas S). Die Situation mit den Verantwortlichen der Alten Schule ist verfahren. Auch nach monatelanger Auseinandersetzung bekommen wir keinen weiteren Schlüssel. Vor allem für Oliver F., der ab 17 Uhr ein Kindertraining gibt, könnte es ein Problem sein, wenn der Raum mal nicht offen ist oder keiner da ist, der aufschließen kann. Zufriedenstellende Lösungen konnten bisher nicht gefunden werden.

Alt gegen Jung

- Auch dieses Jahr soll zum Saisonabschluss wieder das beliebte Turnier Jung gegen Alt stattfinden.
- Als Termin wurde der 15.05.2020 vorgeschlagen. Dort findet aber schon ein Training von Miroslav statt. Nachträglich wurde sich stattdessen auf den xx.xx.2020 geeinigt.
- Der Termin muss den Mitgliedern noch mitgeteilt werden.
- Das Format sollte dieses Jahr dahingehend geändert werden, dass Team Jung eine bessere Chance erhält. In den letzten Jahren lag die Altersgrenze immer so, dass Team Alt klar gewonnen hat.

Turnierfahrten

- Das Grenke Open droht dieses Jahr aufgrund des Corona-Virus nicht stattzufinden. Es ist damit zu rechnen, dass auch andere größere Turniere nicht stattfinden werden.
- Das kollektive Planen von Turnierfahrten seitens des Vereins (so wie beim Grenke) sollte bis auf weiteres ausgesetzt werden, da mit mehr Turnierabsagen zu rechnen ist und keine Planbarkeit gegeben ist.
- Das betrifft unter anderem Turniere wie das Pardubice Open oder die Stuttgarter Stadtmeisterschaft
- Es ist angedacht, die Fahrten eher spontan und in kleineren Gruppen zu planen und durchzuführen, wenn bereits mit gewisser Sicherheit feststeht, dass das entsprechende Turnier stattfindet.

Sonstige Vereinsunternehmungen

- Es besteht der Wunsch Unternehmungen wie ein Bowling-Abend oder eine LAN-Party durchzuführen. Bisher wurden noch keine Schritte zur weiteren Planung unternommen. Die Durchführung solcher Unternehmungen ist aber grundsätzlich zu unterstützen, da diese den Zusammenhalt des Vereins fördern.